

Le Maire de la Cité, accompagné de trois membres du Comité, s'est rendu auprès des Autorités Religieuses des Paroisses Saint Roch et Saint Sauveur, en vue d'obtenir avec leur approbation, leur influence pour seconder les mesures prises par la Société pour faire disparaître cet ignoble passe-temps, et le Comité se fait un devoir de reconnaître ici qu'il a reçu d'Elles en cette circonstance toute la satisfaction possible.

Quelqu'un a aussi dernièrement attiré l'attention de la Société sur un autre genre de barbarie exercée sur des moutons auxquels on aurait entaillé les oreilles, leur faisant une incision profonde, les blessant et les défigurant, fait dont aurait eu connaissance elle-même quelque temps auparavant, la personne qui en fait le récit dans les journaux. Le Surintendant fut chargé de vérifier cette accusation, mais on fut obligé de renoncer à l'idée de s'en rendre un compte exact, vu que les seules preuves qu'on ait pu en avoir n'auraient pas suffi pour obtenir une condamnation. C'est la seule accusation de ce genre qui ait été portée devant la Société pendant l'année qui vient de s'écouler.

Le Comité a déjà requis par la voie des journaux la coopération bienveillante du public à ses travaux, en demandant de lui rapporter tous les actes d'inhumanité dont il serait le témoin, soit à la station de police la plus voisine, ou au bureau de la Société, ou encore à celui du Surintendant. Il profite de cette nouvelle occasion pour engager chacun à promouvoir les intentions et les vues de la Société, en portant ainsi à sa connaissance comme dit ci-dessus, toute information se rapportant à des actes de cruauté.

Le Surintendant a visité plusieurs fois les environs de la ville où il a détruit un grand nombre de cages destinées à prendre des oiseaux, et a par là beaucoup diminué cette coutume si préjudiciable.

LE CONGRÈS INTERNATIONAL.

La Société avait été généreusement invitée à se faire représenter au 6ème Congrès International, tenu à Londres, en Angleterre, au mois de Juin dernier. Quoique l'invitation ne fût reçue que peu de temps avant son ouverture, elle l'accepta spontanément, répondant qu'elle aurait l'honneur d'y être représentée par le Professeur Goldwin Smith qui, disait-on, y représentait déjà les Sociétés sœurs de